



Herwig-Blankertz-Berufskolleg

Schule der Sekundarstufe II des Kreises Recklinghausen

10. Newsletter vom 01.02.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Ausbilder*innen,

Wir bitten um Beachtung für die Zeitschiene zur Anmeldung für unseren Sprechtag am 8. Februar (15 – 18:00 Uhr). Bitte melden Sie sich dafür bis zum kommenden Donnerstag, 04.02., um 15:00 Uhr an, damit wir entsprechend planen und Sprechzeiten reservieren können.

Für die vom Schulministerium kurzfristig anberaumte Möglichkeit, bei besonderer Bedarfslage Schüler*innen eine Teilnahme am Distanzunterricht in den Schulräumen zu ermöglichen, läuft in diesen Tagen die Bedarfsklärung und Vorbereitung. Wegen sehr knapper personeller Ressourcen hält sich der Verfügungsrahmen jedoch in engen Grenzen. Wir werden die betreffenden Schüler*innen zu den Umsetzungsbedingungen zeitnah kontaktieren.

Ab sofort können Anmeldeunterlagen in der Schule abgegeben werden. Dafür kann entweder der Postweg, der außen am Eingangsportal befindliche Briefkasten oder die Abgabe im Schulbüro genutzt werden. Die Öffnungszeiten des Schulbüros sind Montag – Donnerstag, 7:30 – 15:30 Uhr, Freitag 7:30 – 13:00 Uhr. Bei verschlossenen Eingangstüren nutzen Sie bitte die Klingel rechts. Wer noch Beratungsbedarf hat, wendet sich gerne an das Beratungsteam unter: beratung@hb-bk.de und vereinbart dort einen persönlichen Termin. Erreichbar ist das Team während der erweiterten Beratungszeiten (s. Website o. Instagram) auch telefonisch: RE 02361 939499713.

Wir freuen uns, hier mitteilen zu können, dass wir ab sofort zwei neue Kolleginnen an unserer Schule haben, die uns ab dem kommenden Schuljahr die Möglichkeit vermitteln, Spanisch als (zweite) Fremdsprache anbieten zu können.

Gerne machen wir auf unseren Schulauftritt auf Instagram aufmerksam. Hier erhalten Sie nicht nur aktuelle Informationen wie z.B. zur anlaufenden Anmelde- und Laufbahnberatungsphase sondern natürlich auch Einblicke in schulische Projekte und die pädagogische Arbeit. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und Ihre Rückmeldungen.

Aktuell können (wie von Herrn Lindner in seiner Nachricht beschrieben) Anträge auf die persönliche Ausleihe eines Schülernotebooks aus dem digitalen Sofortprogramm gestellt werden. Allerdings sind die Schulsozialarbeiter in diesen Tagen verhindert. Aus diesem Grund verlängern wir den Beantragungszeitraum bis auf Mittwoch, den 10.02. Wir freuen uns, Ihnen hier auch die Erneuerung von Schülernotebooks in schuleigenen Notebookwagen (zur Nutzung vor Ort im Unterricht) ankündigen zu können. Diese Maßnahme wird voraussichtlich sehr zeitnah umgesetzt.

Herzliche Grüße

Anne Schneider-Grafe und Rainer Podleschny

(Schulleitung)